

APANAH cumple su 25º aniversario como referente en la atención de las personas sordas y a sus familias

13/02/2021



La **Asociación Provincial de Personas con Discapacidad Auditiva y sus familias, APANAH**, que se ha convertido en un referente en la atención de las personas sordas y sus familias, cumple su **25º aniversario**. APANAH llega a su cuarto de siglo **apostando por la inclusión de las personas sordas desde su diagnóstico**, ofreciendo respuestas a las necesidades presentadas durante todo su ciclo de vida tanto a ellas como a sus familias.

Por este motivo conmemoran una fecha tan importante. A pesar de la situación de emergencia sanitaria que

estamos viviendo y que no les permite celebrar su 25º aniversario como realmente les gustaría no quieren pasar por alto este 14 de febrero donde recuerdan el acto de constitución de su asociación.

A lo largo de estos 25 años **han acompañado a muchas personas sordas y sus familias**, han contado con la presencia de numerosos profesionales y han colaborado padres y madres en sus juntas directivas, donde todos ellos han sido una pieza fundamental que ha tenido como resultado lo que actualmente es la asociación.

Desde la entidad expresan su especial reconocimiento a **Regino Zaragozaí, Emilia Serrano, Fini Carrasco y Rafael Tobajas** que han ostentado la presidencia de la asociación en estos 25 años. Asimismo, agradecen su apoyo a la Confederación Nacional Fiapas y a la Federación Autonómica Helix que han estado a su lado durante toda su trayectoria.

El acto se realizará a través de medios tecnológicos el **domingo 14 de febrero a las 12 horas**, y estará presidido por el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, y representantes del movimiento asociativo de familias de personas sordas, que será el inicio de las celebraciones que pretenden realizar si la situación sanitaria lo permite, con aforo reducido.



Apanah apuesta por la integración desde que se recibe el diagnóstico.